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Recebidos por: Grupo de Trabalho do Desporto: Deputados Paulo Cavaleiro 
(Coordenador), Laurentino Dias (PS) e Pedro Pimpão (PSD). 

 
 
Assunto:  Federação Portuguesa de Kickboxing e Muaythai 
 
 
Exposição: O Sr. Coordenador do Grupo de Trabalho do Desporto, Deputado Paulo Cavaleiro, 
cumprimentou o Dr. José Mário Fernandes, a quem deu a palavra para expor os motivos que 
presidiram ao pedido de audiência. 
 
O Dr. José Mário Fernandes agradeceu a concessão da reunião e justificou o pedido com a 
necessidade de repor a legalidade e a representatividade da Federação Portuguesa de 
Kickboxing e Muaythai. Fez uma breve descrição do processo que decorre desde as eleições 
realizadas em 2007 e deu conta das várias diligências que tomou, manifestando a sua 
preocupação em relação ao protecionismo e favorecimento notórios em relação a Ana Vital de 
Melo. Assim, solicitou o apoio da Comissão, afirmando que os agentes desportivos tudo 
fizeram para impedir que se demitisse, daí continuar a sua luta para que seja resposta a 
legalidade. 
 
O Sr. Deputado Laurentino Dias (PS) lembrou que compete ao Estado conceder o estatuto de 
utilidade pública às federações - apenas uma de cada área - que comprovem capacidade e 
cumpram os requisitos, cabendo ao Instituto Português do Desporto e Juventude (IPDJ) 
verificar o cumprimento desses requisitos. Considerou que só os tribunais podem tomar 
posição em relação ao entendimento que as diferentes partes assumem dos resultados 
eleitorais para a presidência da Federação e referiu-se, por último, à pulverização de 
federações com áreas conexas, entendendo que causam problemas sérios à Administração 
Pública.  
 
O Sr. Deputado Pedro Pimpão (PSD) cumprimentou o Dr. José Mário Fernandes e agradeceu 
o que tem feito pela modalidade. Disse esperar que seja encontrada uma rápida resolução para 
a problemática que tem envolvido a Federação, desde 2007, considerando que não é benéfica 
para a modalidade nem para o desporto, e manifestou, por último, disponibilidade para o que 
for necessário. 
 
O Sr. Deputado Laurentino Dias (PS) pediu a palavra por se ter apercebido de um documento 
que consta do dossiê entregue, em que, num ofício dirigido ao Sr. Primeiro-Ministro, em 03-10-
2012, o Dr. José Mário Fernandes acusa o Secretário de Estado do anterior Governo 
(Laurentino Dias) de ter referido “ser a Senhora muito importante para ele e tinha o seu apoio”. 
Afirmou tratar-se de uma mentira, que não admite, tendo-se, nessa sequência, ausentado da 
sala.  
 
O Dr. José Mário Fernandes disse lamentar o sucedido e manifestou a sua preocupação em 
relação às atitudes que se arrastam há anos, tendo procedido à entrega de documentos que 
disse comprovarem as contradições deste processo. Reafirmou que as relações pessoais têm 
predominado durante todo este período e disse esperar que os tribunais decidam rapidamente. 
 
A documentação da audição, incluindo a gravação áudio, encontra-se disponível na página do 
Grupo de Trabalho, na Internet. 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=95855
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=95855
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